

*Erinnerungen an unsere Urlaubswoche im  
Herz der Alpen – in*

# *Tirol*

*13. Juli bis 20.07.2024*

Unsere heurige Urlaubswoche, die unser Ortsvorsitzender des Pensionistenverbandes Pöllauer Tal Johann Berghofer plante, führte uns unter seiner Führung als Reiseleiter nach Kirchberg in Tirol mitten im Brixental. 60 reiselustige Pensionisten bestiegen um 07:00 Uhr in Pöllau den Reisebus, wo uns unser „Chauffeur Rudi“, den wir von unseren jährlichen Reisen schon gut kennen, eine angenehme Reise versprach.



*Busunternehmen  
schwarz*

~~~~~  
Nach einer kurzen Kaffeepause in Gaishorn und anschließender Fahrt nach Kleinarl wurde uns im *GASTHAUS JÄGERSEE* ein ausgiebiges Mittagessen serviert.

Gestärkt für unsere Strecke nach Kirchberg in Tirol erreichten wir nach 2 1/2stündiger Fahrt unser Urlaubsziel, wo wir unser Quartier im „*Hotel Metzgerwirt*“ bezogen.

Mit einem Stamperl Zirbenschknaps wurden wir vom Hotelchef begrüßt und nach dem Abendessen genossen wir die Nachtruhe mit Vorfreude auf den nächsten Tag.



~~~~~

Ausgeruht und gut gefrühstückt stiegen wir am „**Sonntag**“ in unseren Bus um nach „SÖLL“, am Fuße des Wilden Kaisers, zu fahren. Rein in die 10er Hexenwasser Gondelbahn, die uns zum Hexenwasser, einen großen Erlebnispark, brachte. Wenn auch Vieles für Kinder geboten wird, auch wir bestaunten den Wasserpark, bevor uns die Gondelbahn zum Gipfel \*HOHE SALVE\* brachte.

Oben angelangt lichtete sich der Hochnebel und der herrliche 360° Panoramablick beeindruckte uns.



Zurück ins Tal, das war für uns keine Hexerei 😊

~~~~~

Einen ruhigen, aber trotzdem schönen Tag genossen wir am „**Montag**“. Nach einer kurzen Fahrt mit dem Bus zur Talstation in Kitzbühel ging es mit der Hornbahn I in luftige Höhe bis zur Mittelstation. Um zum Gipfel Kitzbüheler Horn zu gelangen stiegen wir in die Hornbahn III um. Noch einige hundert Meter zu Fuß und wir hatten unser Ziel erreicht und wurden mit einem überwältigenden Rundumblick auf die Bergwelt der Kitzbüheler Alpen belohnt. Nach einem kurzen Abstecher durch den Alpenblumengarten kehrten wir wohlbehalten zur Talstation zurück, wo uns „Rudi“ mit Kuchen und Kaffee verwöhnte.



~~~~~

Eine schöne und interessante Ausflugsfahrt ins oberbayerische Prien am Chiemsee stand am „**Dienstag**“ auf unserem Programm. Markt Prien liegt direkt am Chiemsee, wo wir bei schönem Wetter mit dem Linienschiff der Chiemsee-Schiffahrt zur \*Herreninsel\* fuhren. Nach einem 20-minütigen Fußmarsch vom Bootssteg erreichten wir die sehenswerte Parkanlage Herrenchiemsee mit dem Schloss, wo wir uns auf die „Spuren von König Ludwig II begaben. Die Führung durch das prächtige Schloss war für uns sehr aufschlussreich, der Abstecher nach Bayern war ein gelungener Tag für unsere Reisegruppe.

**Diese Skulptur bitte nicht berühren ☺**



*Kurze Rast vor der Rückfahrt ins Hotel*

~~~~~

---

*Zwischendurch ein Blick auf unser Frühstücksbuffet / Abendessen*

---



*Es mundet hervorragend!!*

Am „**Mittwoch**“ war Regenbekleidung erforderlich um am Vormittag nach Mittersill zum **Nationalparkzentrum** zu fahren. Die Ausstellung der Nationalparkwelten HOHE TAUERN gab uns einen Einblick über die Entstehung dieser grandiosen Hochgebirgslandschaften.

Zur **Wildfütterung** am Nachmittag fuhren wir nach Aurach zum Wildpark. Die Bewunderung für die vielen Tierarten an denen wir vorbeiwanderten war herzlich. Von Rotwild über Damwild, von Zwergziegen über Esel und viele andere Tiere konnten wir bei der Fütterung beobachten.

Ein herzerwärmender Tag für alle!!



Natur pur !!



~~~~~

Zu einer erlebnisreichen Tagestour starteten wir am „**Donnerstag**“. Die Fleckalmbahn im Kirchberger Ortsteil Klausen brachte uns auf die Ehrenbachhöhe, wo sich der idyllische Ehrenbachhöensee befindet. Ein kurzes Innehalten bei der Bernhardkapelle war auf unserer Wanderung ein unbedingtes Muss, sowie eine Stärkung im Restaurant. Zurück nach Kitzbühel mit der Hahnenkammbahn, wo der Bus bereits auf uns wartete. Nach einer kurzen Kaffeepause freuten wir uns schon auf das Abendessen im Hotel.



Blick auf den Ehrenbachhöensee



Nach einer Stärkung ging's weiter!

~~~~~

Sonnenschein begleitete uns am „*Freitag*“, einen Tag vor unserer Abreise, als wir Richtung St. Ulrich am Pillersee fuhren. „Auf geht’s“ mit dem 4er-Sessellift auf die Buchensteinwand. Auf dem Gipfel befindet sich das 30 Meter hohe Jakobskreuz, welches als das größte begehbare Gipfelkreuz der Welt bezeichnet wird. Die herrliche Aussicht auf die umliegende Bergwelt versetzte uns in Staunen und Bewunderung. Auch ein Stück des Panoramaweges den Flottgeher von uns wählten fanden den Fußmarsch als Erholung, bevor wir ins Tal zurückkehrten.



*Schöne Eindrücke vom letzten Urlaubstag in den Tiroler Bergen*



Koffer packen für die Heimreise am Samstag war die Abendbeschäftigung unserer Gruppe, damit wir pünktlich um 09:00 die Heimreise nach einer schönen Urlaubswoche antreten können.

~~~~~

**Bitte aufstellen und lächeln für ein  
Erinnerungsfoto an unseren Urlaub!!!!!!**



Jeder Urlaub geht mal zu Ende, es heißt Abschied nehmen und bei allen, die sich um einen reibungslosen Aufenthalt im schönen Tirol bemühten ein herzliches

*Dankeschön*

auszusprechen. Dem *Hotelpersonal* für die gute Bewirtung, *Rudi*, unserem Chauffeur, für die sichere Fahrt zu unseren Ausflugszielen und ~last, but not least~ unseren Reiseleiter *\*Hans\** für seinen Einsatz und die Bemühungen, damit unser Urlaub zu einem Erlebnis wurde.

Kirchberg in Tirol, im Juli 2024